

Fecha: 18-01-2026
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: Longevidad y ciencia: cómo transformar más años en mejor vida

Pág.: 7
Cm2: 227,4
VPE: \$ 2.262.493

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

L'ORÉAL
GROUPE

Longevidad y ciencia: cómo transformar más años en mejor vida



Por
Magdalena
Zapata,
directora
general de
L'Oréal
Groupe Chile.

Chile está cambiando a una velocidad inédita. En apenas tres décadas, el país pasó de ser una sociedad joven a una que envejece aceleradamente. Según cifras del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), actualmente el 14% de la población tiene 65 años o más, frente al 6,6% registrado en 1992. Y hacia 2035, por cada 100 niños habrá 117 personas mayores de 65 años. Este giro demográfico ya no es una proyección futura: es una realidad que impacta la vida cotidiana de millones de personas y redefine cómo vivimos, trabajamos, nos cuidamos y nos relacionamos.

Desde hace más de 115 años, en L'Oréal Groupe creemos que la belleza desempeña un papel relevante en cómo las personas se sienten consigo mismas y enfrentan cada etapa de su vida. Hoy, esa convicción se proyecta hacia un nuevo paradigma: la belleza como pilar fundamental de la longevidad, capaz de contribuir a que los años adicionales se vivan con mayor plenitud, autoestima y autonomía.

En el último tiempo, los avances en inteligencia artificial (IA) y en el diagnóstico de precisión han transformado la forma en que entendemos el envejecimiento. Sabemos que no es solo una cuestión cronológica, sino un proceso influido por factores celulares, ambientales y de estilo de vida. Este conocimiento permite avanzar desde un enfoque reactivo, centrado en corregir signos visibles, hacia uno preventivo y proactivo, orientado a preservar la salud de la piel y el cabello a lo largo del tiempo.

Como compañía, llevamos décadas desarrollando investigación avanzada en longevidad, con más de 40 publicaciones científicas y un ecosistema global que reúne a más de 4 mil investigadores, universidades y centros de excelencia. Este trabajo dio origen a nuestra Ciencia Integrativa de la Longevidad, un enfoque que combina biología, tecnología e IA para comprender y abordar las causas profundas del envejecimiento cutáneo y, especialmente, para empoderar a las personas a tomar decisiones informadas sobre su propio cuidado.

Hablar de longevidad es, en esencia, hablar de dignidad. De la posibilidad de vivir más años con sentido, salud y confianza. Chile tiene hoy la oportunidad -y la responsabilidad-, de impulsar una conversación más madura y colaborativa sobre este fenómeno, que convoque al mundo público, privado, académico y social. Porque vivir más años es un logro colectivo; el verdadero desafío es transformarlo en bienestar compartido hoy y para las generaciones venideras.